



Pyramide

Bitte lesen Sie vor dem Benutzen der Pyramide diese Bedien- und Sicherheitshinweise!

- Öffnen sie die Verpackung.
- Entnehmen Sie vorsichtig die Einzelteile aus der Verpackung.

Bewahren Sie alle Komponenten der Verpackung auf und nutzen diese zur späteren sicheren Aufbewahrung der Pyramide.

Die Mittelachse befindet sich in einer gesicherten Position, entweder in einem Stück Pappe oder in einer Holzgabel verankert, oder Sie ist in einem Schaumstoffteil geparkt. Diese Verankerung muss unbedingt vor Benutzung der Pyramide entfernt werden. Aber auch diese bitte aufbewahren zur weiteren Verwendung.

Wenn Ihre Pyramide mit einem festverklebten Flügelrad ausgestattet ist, dieses auf die Mittelachse setzen. Wenn nicht, die Flügel einzeln in den mitgelieferten Flügelkopf stecken mit einer Neigung von ca. 30 Grad. Danach das montierte Flügelrad auf die Mittelachse setzen.

Nun bitte noch einmal kontrollieren, dass die Spitze der Mittelachse in der Mitte des Glaslagers leicht dreht.

Vorsicht - Die Pyramidennadel ist spitz und kann bei unsachgemäßem Umgang zu Verletzungen führen.

Die Pyramide nur auf einem schwerentflammbar Untergrund stellen. Dieser muss waagrecht sein. Die Pyramide muss einen ausreichenden Abstand zu brennbaren Gegenständen besitzen (Gardinen, Möbel, Lampen oder Zimmerdecke).

Das Betreiben der Pyramide (offene Flamme) ist nur unter **ständiger Aufsicht** einer erwachsenen Person zulässig. Die Pyramide darf nicht unter Einfluss von Zugluft betrieben werden. Bringen Sie sich selbst und andere beim Anzünden der Kerzen nicht in Gefahr. Pyramide mit brennenden Kerzen niemals bewegen, die brennenden Kerzen nicht anfassen.

Achten Sie darauf, dass sich das Flügelrad bei brennenden Kerzen stets dreht, andernfalls kann dieses in Brand geraten. Löschen Sie sofort die Kerzen, wenn sich das Flügelrad nicht mehr dreht. Stellen Sie sicher, dass beim Löschen der Kerzen kein Funkenflug entsteht und Sie sich selbst und andere nicht verletzen, verwenden Sie einen geprüften Kerzenlöscher. Nach dem Löschen sind die Kerzen noch heiß, das Kerzenwachs noch flüssig. Berühren Sie die Kerzen erst nach ausreichender Abkühlung.

Bei Verpacken der Pyramide alles in umgekehrter Reihenfolge wie beim Auspacken durchführen und im Originalkarton trocken bei Raumtemperatur aufbewahren.

Bitte nur hochwertige Pyramiden-Teelichte, Pyramidenkerzen- maximale Höhe 8 cm, oder Puppenkerzen – maximale Höhe 6 cm verwenden, andernfalls kann die Wärmeentwicklung der Kerzen unzureichend sein, und die Pyramide möglicherweise sich schlecht drehen.

Das Glaslager ist ein Verschleißartikel und kann durch die Pyramidennadelspitze Kratzer oder Risse bekommen. In diesem Fall muss das Glaslager ausgetauscht werden. Ein Tropfen Maschinenöl verlängert die Funktionstüchtigkeit des Glaslagers. Eine Pyramide mit Kerzantrieb ist der Gefahrenklasse1 – 4 zuzuordnen, kein Kinderspielzeug. Die Gefahrenklassen sind auf unserer Homepage nachzulesen.

Hersteller:

www.rauta.de

Raum- und Tafelschmuck Gabriele Günther e. Kfr.

Schloßstraße 6

01594 Neuhirschstein

Germany



Pyramid

Please read these usage and safety instructions before using the pyramid!

- Open the packaging.
- Carefully remove the individual parts from the packaging.
- Keep all packaging components and use them for later safe storage of the pyramid.

The central axis is secured in place, either embedded in a piece of cardboard, anchored in a wooden fork, or stored in a foam section. This securing must be removed before using the pyramid, but it should also be retained for future use.

If your pyramid has a permanently affixed rotor, place it on the central axis. Otherwise, insert the individual blades into the provided rotor head at an angle of approximately 30 degrees. Then, place the assembled rotor onto the central axis.

Now, check once more that the tip of the central axis rotates smoothly in the middle of the glass bearing.

Caution – The pyramid needle is sharp and can cause injuries if handled improperly.

Place the pyramid only on a fire-resistant surface that is level. Ensure that it is positioned at a safe distance from flammable objects such as curtains, furniture, lamps, or the ceiling.

The operation of the pyramid with an open flame is only permitted under the constant supervision of an adult. Do not operate the pyramid in a drafty environment. Ensure that neither you nor others are in danger when lighting the candles. Never move a pyramid with burning candles, and do not touch the lit candles.

Ensure that the rotor continually rotates while the candles are burning. If the rotor stops moving, it may pose a fire hazard—extinguish the candles immediately. When extinguishing candles, prevent sparks from forming and ensure no injuries occur—use a certified candle snuffer. Once extinguished, the candles remain hot, and the wax is still liquid. Do not touch the candles until they have sufficiently cooled.

When repacking the pyramid, follow the reverse steps of unpacking and store it dry at room temperature in its original packaging. Use only high-quality pyramid tea lights, pyramid candles (maximum height: 8 cm), or doll candles (maximum height: 6 cm). Otherwise, the heat from the candles may be insufficient, potentially causing the pyramid to spin poorly.

The glass bearing is a wear-and-tear part and may develop scratches or cracks due to the pyramid needle tip. If this occurs, the glass bearing must be replaced. Adding a drop of machine oil can extend the bearing's lifespan. A pyramid with candle operation falls under hazard classes 1–4 and is not a children's toy. The hazard classes can be found on our homepage.

Manufacturer:

www.rauta.de

Raum- und Tafelschmuck Gabriele Günther e. Kfr.

Schloßstrasse 6

01594 Neuhirschstein

Germany